

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DEL CENTENARIO DE MACHU PICCHU PARA EL MUNDO"

NOTA DE PRENSA № 043 - 2011-GR.CAJ/RENAMA

RENAMA SE REUNE CON REPRESENTANTE DE LA PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

Para coordinar acciones sobre solución a posibles conflictos sociales.



El día 12 de octubre del presente año, el Ing. Jaime Melo, asesor de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente, y representantes de la Dirección Regional de Energía y Minas (DREM), Z.E.E. y Demarcación Territorial se reunieron con la Dra. Ángela Acevedo, asesora de la Oficina de Gestión de Conflictos Sociales de la PCM, para prevenir, gestionar y hacer seguimiento de los conflictos sociales en Cajamarca,

teniendo en cuenta que somos una de las regiones con mayores conflictos sociales.

Esta reunión se gestó en respuesta al pedido de nuestro presidente regional Prof. Gregorio Santos Guerrero, quien se encuentra preocupado e interesado en solucionar la problemática social, respecto al tema del recurso hídrico y el uso actual de la minería, de tal manera que los beneficiados de este recurso sean prioritariamente los pobladores como lo señala nuestra constitución.

Por su parte la Dra. Acevedo manifestó que uno de los objetivos de esta reunión es el de trabajar y coordinar el inicio de un plan de trabajo conjunto entre la P.C.M. y el Gobierno Regional, además recomendó que el Gobierno Regional coordine con la secretaria descentralizada para solicitar apoyo en el tema técnico, por ejemplo: sacar adelante el O.T (Ordenamiento Territorial) y la creación de la Autoridad Regional Ambiental.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE



"DECENIO DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD EN EL PERÚ"
"AÑO DEL CENTENARIO DE MACHU PICCHU PARA EL MUNDO"

Por su parte el Ing. Jaime Melo, representante de RENAMA, manifestó: "El problema de Cajamarca es por el recurso hídrico. Actualmente existe una escases de agua en la ciudad de Cajamarca entre otros factores se debe a que nuestros acuíferos están siendo usados para el proceso minero, en desmedro de las poblaciones, lo cual genera enormes conflictos sociales. Un ejemplo claro se está suscitando con el proyecto Conga, cuya intervención en las perforaciones está ocasionando serios problemas en las poblaciones aledañas a la comunidad de Agua Blanca, en tal sentido alertamos a las empresas extractivas a identificar los peligros ambientales que puedan ocasionar dichas actividades y evaluar los daños sociales y ambientales y finalmente instalar los controles que sean necesarios para minimizar estos daños y así tener una tranquilidad social y evitar conflictos".

Asimismo se acordó la entrega de un informe técnico a la Presidencia del Consejo de Ministros sobre el caso Conga y además se solicitará a la viceministra de Energía y Minas la paralización del proyecto puesto que en su estudio de impacto ambiental no ha consignado el estudio Hidrogeológico que por ley debería entregar para su aprobación y no prorrogar su entrega hasta el 2013.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 13 octubre de 2011.

> GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTION DEL MEDIO AMBIENTE ¡POR UNA GRAN REGIÓN!